



元気！塩沢っこ

二本松市立塩沢小学校
令和3年7月19日
第4号
発行責任者 佐久間 仁



☆教育目標 子どもたちの思いや願いを生かしながら、「自分やふるさとに誇りをもち、努力できる子ども」を育成する。
○進んで学習する子〈知〉 ○明るく思いやりのある子〈徳〉
○最後までやりぬく子〈意〉 ○健康でたくましい子〈体〉



1学期のご協力に感謝します

明日、第1学期終業式が行われます。4月6日の始業式以来72日間の教育活動が無事終わることができ、心より感謝申し上げます。感染予防と学びの充実の両立という難しい状況ではありましたが、毎日の検温、健康チェックなど、保護者の皆様のご配慮により、健康な毎日を過ごすことができました。授業では共に学ぶ楽しさを大切に、当該学年の履修内容をしっかりと身に付けることができました。通知票をご覧ください、子どもたちの頑張りを認め、励ましていただければ幸いです。

明後日21日から8月22日まで33日間の夏休みとなりますが、夏休み期間中も感染予防に努め、早寝早起きのよい習慣を続けながら、充実した生活が送れますようご配慮をお願いいたします。

授業参観・懇談会ありがとうございました

7月6日(火)の授業参観では多数の保護者の皆様においでいただき、誠にありがとうございました。

1年生は入学式以来となるお子様の学校での様子をご覧いただきました。子どもたちは初めての授業参観ということで、ドキドキの連続でしたが、普段通りの姿で活動に取り組むことができました。特に算数では自分の考えを話そうとする姿がほほえましく、お家の方にもこやかに見守っていただきました。

6年生は「夏」という言葉から思い浮かぶイメージや身近で感じた夏を伝え合うなど、高学年らしく、友達の考えをしっかりと聞き、自分の考えを深める姿が印象的でした。最後は、夏の歌のプレゼントというサプライズがあり、目に涙を浮かべて聞き入る保護者の姿にこちらまで胸が熱くなる思いでした。

2年生から5年生、そしてのびにこの子どもたちも、それぞれがめあてに向かって一生懸命頑張る姿に、1学期の成長を感じることができました。

続いての学級懇談会ではすべての保護者の皆様にご参加いただきました。皆様の学校教育に対する関心の高さや期待の大きさがひしひしと伝わってまいりました。今後も学校と家庭、そして地域が一つになって子どもたちの健全な成長を後押ししていきたいと思っております。ご協力のほどお願いいたします。



キャリア教育の充実を目指して

二本松一中学区の小・中学校では、児童生徒一人一人のキャリア形成に必要な様々な能力を育てるため、キャリア・パスポートを作成し、活用していくこととしました。

このキャリア・パスポートは、子どもたちが学習や生活の見通しを立て、学んだことを振り返りながら、主体的に学ぶ力を育み、自己実現を図ることができるようにするためのものです。保護者の皆様には、お子様への思いや願い、称賛や励ましをご記入くださり、ありがとうございました。

【キャリア・パスポート(6年生保護者のメッセージ)より】

- 毎日楽しそうに学校の話をしてくれます。目標を意識して生活してください。
- あせらず、ゆっくり、その時に自分ができることを実行してください。
- あなたのやさしいところを生かして、いろいろなことに挑戦してってください。
- 人に言われて行動するより、自分で考えて行動できるといいですね。あなたは小さい子に接するのが上手なので、6年生としてお手本となり、いろいろと教えてあげてください。
- 下級生のお手本となる行動ができるようになってほしいです。がんばれ6年生！応援しています。
- 自分で考え行動できる、声を大きく、引っ張っていける6年生になってほしいです。



体力テストに挑戦

6月22日（火）全校生で体力テストを実施しました。50m走、ボール投げ、立ち幅跳び、反復横跳び、上体起こし、長座体前屈を行いました。実施中は、上学年が下学年とペアになり、測定の手伝いをしたり「頑張れ」と応援したりと、互いに励まし合いながら取り組むことができました。

最終種目のシャトルランテストでは、ペースが上がり、残っている人が少なくなるにつれて応援にも自然と力が入りました。最後まで頑張った友達には温かい拍手が送られました。



校外学習（見学学習）

6月24日（木）2年生が学区内にある施設を見学しました。お客さんとの品物のやり取りをカードを使って体験したり、製品が作られる工程等を丁寧に教えていただいたりしました。お土産もいただいてとても楽しい体験活動になりました。

6月28日（月）3年生は岳温泉、二本松城址、二本松神社等を見学しました。温泉街を歩いたり足湯にじかに触ってみたりしました。お城山では石垣から市内を一望したり公園内を散策したりしました。五感をフルに使って学びを深めました。



自分の命は自分で守る

7月9日（金）体育館周辺に不審者が現れたという想定で、防犯訓練（防犯教室）を行いました。子どもたちは先生の指示で、安全な場所へ素早く避難することができました。

避難解除後は、体育館で警察署の方のお話を聞きました。防犯の合言葉「いかのおすし」（いかない、のらない、おおごえをだす、すぐにげる、しらせる）を確認しました。また不審者に遭遇した際の対処の仕方を代表児童が実演しました。「助けて」と声を出したり、防犯ブザーを鳴らしたり、走って逃げたりすることができました。

今回学んだことを生かしてこれからも安全に生活してほしいと思います。

歯みがき教室

6月28日（月）保健師さん、歯科衛生士さんを講師にお迎えし、1年生は「6さいきゅうし」、6年生は「歯肉炎の予防」をテーマに講話をいただきました。6年生は、歯肉炎の原因等について説明を聞いたり、実際に自分の口の中を観察したりして理解を深めました。また指と爪を歯と歯肉に見立てて、ブラッシングの仕方を練習しました。

一生使う大切な歯を守るため、正しい歯みがきの習慣を身に付けてほしいと思います。ご家庭でもきちんと磨けているか確認をお願いします。



校外学習（森林環境学習）

7月8日（木）4年生がフォレストパークあだたら（県民の森）に行ってきました。森の案内人の方に案内していただきながら、夏の森を探索しました。クロモジ、サンショウ等の木々やイモリやモリアオガエルの卵等、珍しい生き物にも出会いました。人間が生きるために必要な酸素、その酸素を森が作り出していること、今地球温暖化が進んで森の生き物にも影響が出ていること、環境を守るため自分にできることを実行すること等、多くのことを学んだ、実りある体験活動でした。



メディアコントロール

7月14日（水）二本松第一中学校において一中学区学校保健委員会が開催されました。本校からは菅野 PTA 会長さん、佐藤厚生給食委員長さんにご参加いただきました。

委員会では、今年度の健康診断結果から体格や視力の現状、課題と対応策について協議が行われました。コロナの影響で、体を動かす機会が減ったり、メディアを視聴する時間が長くなったりしているという声、また心の健康やお菓子、ジュース類の過剰摂取を心配する声も聞かれました。

特にメディアとの付き合い方は小中共通の課題であることから、今後学校と家庭が連携して改善策を検討していきたいです。